Acusan abusos de la Alcaldía Cuauhtémoc

EDUARDO CEDILLO

Locatarios de mercado públicos de la Cuauhtémoc denunciaron despojos, amenazas y agresiones por parte de funcionarios de la Alcaldía.

"A mí me amenazaron los policías, hay unos videos donde a mí me amenazan y me dicen. Se ve en el video. Y hombres policías me golpean a mí, policías, auxiliares", relató Yesenia, comerciante del

Mercado de San Camilito.

Detalló que el pasado 10 de octubre fueron víctimas de agresiones mientras los despojaron de los baños del mercado.

En una conferencia en el Teatro del Pueblo, colindante con el Mercado de Abelardo L. Rodríguez, locatarios hicieron los señalamientos contra la Alcaldía.

César Rivas, del Mercado de La Dalila, acusó que recibió amenazas al protestar contra la instalación de un consultorio en la entrada del establecimiento por obstruir el único acceso.

Según la organización de locatarios unidos, 13 de los 39 mercados públicos de la Cuauhtémoc han señalado abusos y despojos por parte de las autoridades.

De ellos, sólo cuatro lo han denunciado formalmente por el miedo a represalias.



Locatarios realizaron ayer una conferencia en el Teatro del Pueblo.





Milenio Diario Sección: Política

2022-11-11 03:13:00 24 cm2

Página: 16 \$3,210.04

1/1

Mexicano va por la alcaldía de Chicago

Días después de ganar la reelección al Congreso, el demócrata Jesús Chuy García anunció ayer que buscará ser candidato para ser alcalde de Chicago en las elecciones a celebrarse en febrero próximo. De ser elegido, García, oriundo de México y que llegó a Chicago cuando tenía nueve años, se convertiría en el primer alcalde latino de la tercera ciudad más grande de EU.



Página: 15

\$18,988.75

ÍNDICE DE CITIBANAMEX

LFINANCIERC

Aumentan alcaldías con alta inclusión financiera

CRISTIAN TÉLLEZ

ctellez@elfinanciero.com.m»

El número de municipios que alcanzó una clasificación de muy alta inclusión financiera llegó a 88 en 2021, desde 77 en 2020, los cuales concentran una tercera parte del Producto Interno Bruto (PIB).

De acuerdo con el Índice Citibanamex de Inclusión Financiera 2022, a nivel nacional, los municipios o alcaldías con la mayor calidad del indicador fueron Cuauhtémoc, CDMX; Benito Juárez, CDMX; San Pedro Garza García, Nuevo León; Miguel Hidalgo, CDMX; Álvaro Obregón, CDMX; Cuajimalpa de Morelos, CDMX y Monterrey, Nuevo León.

"Los 88 municipios que fueron clasificados como de muy alta inclusión financiera representan

CHIAPAS.

Ocupó el último sitio en la clasificación de inclusión financiera a nivel estatal, antecedido por Oaxaca y Zacatecas.

apenas 3.6 por ciento del total de los 2 mil 471 municipios/alcaldías de todo el país. No obstante, en ellos habita 28 por ciento de la población adulta y estimamos que generan 34 por ciento del PIB del país", destacó el estudio.

El informe mide el nivel de penetración que tienen los productos y servicios financieros que ofrece la banca, así como su nivel de uso en los estados y municipios del país.

"Los resultados muestran que el grado de inclusión financiera en las entidades federativas se relaciona con algunos indicadores económicos: a mayor grado de PIB per cápita, mayor nivel de inclusión financiera", señaló el reporte.

De acuerdo con el informe, los municipios con inclusión financiera alta subieron a 222 desde 179 en 2020; los de inclusión financiera media llegaron a 294 desde 247 y los de inclusión baja se movieron de 526 a 547. Los considerados de nivel muy bajo retrocedieron a mil 320 desde mi 436 en 2020.

Los municipios de muy baja inclusión financiera representan el 53.4 por ciento del total, concentran el 9.9 por ciento de la población adulta y en ellos se genera apenas el 5.3 por ciento del PIB.

A nivel estatal, la Ciudad de México (CDMX), Nuevo León, Quintana Roo y Baja California Sur son las cuatro entidades con mayor inclusión financiera.

